

MTV Lübeck trauert um Ehrenmitglied Jürgen Heinemeier



Jürgen Heinemeier ist im Alter von 87 Jahren am 10. Januar 2024 verstorben.

Jürgen war seit dem 01.01.1948 Mitglied im Männer-Turn-Verein Lübeck und hat sich dort an vielen Stellen sehr engagiert. Am 05.12.1984 hat er die Badmintonabteilung mit damals drei Mannschaften gegründet und sofort auch die Abteilungsleitung bis Anfang der 90iger Jahre übernommen. Daneben spielte er natürlich auch aktiv in der Mannschaft mit, beteiligte sich am Nordic Walking und war auch gern in der Schwimmhalle gesehen.

Für seine Verdienste für den MTV ist Jürgen vielfach ausgezeichnet worden. So erhielt er 1973 die Silberne und 1999 die Goldene Ehrennadel des MTV. Am 14.03.2008 wurde ihm die Ehrennadel in Rubin überreicht. Schließlich wurde Jürgen 2013 zum Ehrenmitglied ernannt. Diese hohe Auszeichnung erhielt er zusammen mit seiner Ehefrau Inge.

Ihr und Ihrer Familie sprechen wir unser Mitgefühl aus und wünschen Kraft und Stärke für die Zukunft.

Der Vorstand